



Jour 4 - Toledo

publié le 29/03/2019 - mis à jour le 03/04/2019

Descriptif :

¡Rumbo a Toledo !

Nous sommes partis à huit heures de Séville pour nous rendre à **Tolède**, où nous avons mangé vers quatorze heures trente.

Puis nous avons visité le Musée-Synagogue de la ville de quinze heures trente à seize heures trente, environ. Enfin, nous avons fait un jeu de pistes par équipe.

"*¡Me ha encantado el juego de pistas !*"

► Louis, rédacteur

En ce moment, il est dix-neuf heures onze et j'écris ce récit *y a las nueve y media de la tarde, vamos a comer en una paella un restaurante.*

À minuit, nous allons reprendre le bus pour rentrer en France où nous arriverons vers midi [treize heures trente, en fait]. J'ai bien aimé cette journée ; c'était génial.

« *À Tolède, il y a beaucoup de végétation. Je trouve cette ville très jolie. Elle est bordée d'un fleuve qui se nomme le Tage, les maisons sont colorées, les rues sont pavées et les habitants sont très courtois. De plus, elle est riche de son patrimoine architectural. Tolède fait partie de la région de Castilla-La Mancha. "Castilla" ressemble à "castillo", qui signifie "château".* »

► Lou et Mathis, anthropologues

« *Je préfère la photo avec le château car la roue sur ce grand monument est très jolie. On y voit la végétation de la ville, et c'est sur cette vue que nous avons terminé le jeu de pistes.* »

► Sarah, artiste

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.